

Meurtre du sixième ex-combattant des FARC en Colombie en 2021



Bogotá, 2 février (RHC) Des hommes armés ont assassiné dans une zone rurale de la municipalité d'Alger, département du Cauca, Brayan Javier Secué, ancien membre des Forces armées révolutionnaires de Colombie (FARC).

Brayan Javier Secué, signataire de l'Accord de paix, a quitté un établissement avec d'autres personnes et des tueurs à gages l'ont criblé de balles alors qu'il s'appêtait à rentrer chez lui, selon la chaîne de nouvelles RCN.

En 2021, six ex-combattants des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, devenues le parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun, ont été assassinés dans le pays, a confirmé l'Institut d'études pour le développement et la paix (Indepaz).

Le meurtre a eu lieu quelques jours après que le gouvernement du président, Ivan Duque, a offert des garanties de sécurité pour le retour des 12 conseillers municipaux qui avaient quitté la municipalité en raison de menaces, et après l'annonce d'une visite dans cette communauté pour vérifier la situation dans la région.

Le nouveau cas s'ajoute aux événements survenus la fin de semaine dernière à Santander de Quilichao, où un groupe armé a tué les frères Holman et Robert Caracas, âgés de 31 et 29 ans, neveux de la directrice sociale du département du Cauca.

Les autorités d'Indepaz ont qualifié le début de 2021 en Colombie de plus violent en termes de massacres, d'affrontements armés, et d'assassinats depuis la signature en 2016 de l'Accord de paix à La Havane entre le gouvernement et les FARC-AP.

Plusieurs études font état, rien que du 1er au 24 janvier dernier, de 13 menaces de mort contre des leaders sociaux et de l'assassinat de 14 d'entre eux, ainsi que de 5 ex-guérilleros et de 6 massacres.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/246437-meurtre-du-sixieme-ex-combattant-des-farc-en-colombie-en-2021>



Radio Habana Cuba